

Circuit de Pâlis à Vulaines

Départ : Pâlis

Longueur : 33 km 2 heures 15

Dénivelé : + 333 m, -335 m

Niveau : Moyen

Départ : Pâlis

L'école : les locaux du XVIII^e siècle étant vétustes et trop exigus pour un nombre d'élèves toujours croissant, le conseil municipal décide en 1880 la construction d'une nouvelle Mairie-Ecole sur la place Gambetta au centre du village. Le bâtiment a été construit en brique par l'entreprise Gauthey-Fromont de Pâlis. Sa façade est exposée au midi et sa couverture est dominée au centre par un campanile.



Km 10 : Poy-sur-Vanne

Km 20 : Bagneaux

Km 23 : Vulaines

Situé au carrefour de la D 660 et de la D 54 allant vers Planty, ce calvaire a un soubassement en forme de sépulture. Ses parois latérales sont ornées de deux anges adorateurs. Sur la face arrière est gravé ce texte : « Contemplez, ô passants, s'il y a une douleur semblable à celle qui m'a été faite. Que sera fait du bois sec, si le bois vert a été traité ainsi. »



Km 28 : Planty

Planty, pays borné... sans jeu de mots.

Les Paysans, laboureurs et manants de Planty manifestèrent leurs sentiments de possession et d'attachement à leur terre par un bornage unique dans l'Aube. Pour un périmètre de 19 km, il y eut plus de 85 bornes roturières plantées pour délimiter les terres du pays avec celle des paroisses voisines.



Arrivée km 33 : Pâlis

